
平成２２年度管内事務職員会２月研修会 記録 

 

○ 指導講評（ 仙台教育事務所 沼倉経理班長 ） 

・ 名取地区の発表について、教頭・教務の先生方へも是非資料の内容を見ていただき、 

活用をしていただきたい。 

給食費の未納について、担当者一人で悩むことなく、学校と教育委員会で連携して 

取り組んでほしい。また、記録をぜひとっていただきたい。悪質なケースの場合は、 

裁判になることもあり得ます。 

学校給食の必要性を保護者へ説明することも大事である。 

 

・ 研修部発表の再任用職員について、現在，仙台管内においても再任用職員がおり， 

今後も増える見込みである。完成度の高い資料なので、仙台教育事務所においても 

活用させていただきたいと思う。 

 


